



Sector privado rechaza primera licitación de esquisto en Colombia

Fecha de publicación: 09 noviembre 2020 La licitación de Colombia para proyectos piloto de exploración no convencional, supervisada de cerca, generó una propuesta única de **Ecopetrol**, controlada por el estado. La licitación de Colombia para sus contenidos de la selección privada se retrasó.

Compartir:

Los otros dos postores precalificados, ExxonMobil y la minera colombiana de carbón Drummond, no presentaron propuestas antes del plazo del 6 de noviembre, informó el regulador nacional de energía, ANH. Pero la agencia afirmó que ya estaba preparando una segunda ronda que seguiría a la emisión de regulaciones retrasadas, particularmente en el espacio ambiental.

Ecopetrol confirmó que presentó una propuesta para un proyecto piloto, pero se negó a brindar más detalles. La compañía ha dicho que está enfocada en un gran potencial de esquisto en la cuenca del Valle Medio del Magdalena en el centro de Colombia.

El resultado fue una decepción para el gobierno de Colombia orientado a los negocios, que cuenta con los proyectos piloto para sentar las bases para una reactivación impulsada por el esquisto de su debilitada base de reservas de hidrocarburos. Pero para el sector privado, el resultado no fue inesperado.

ExxonMobil había dicho a *Argus* la semana pasada que su decisión de participar en los proyectos piloto "está sujeta a la emisión final de un reglamento completo" y "la implementación de una serie de condiciones necesarias para el desarrollo de los proyectos".

Drummond no ha comentado. La compañía espera reanudar la perforación de metano en capas de carbón en su superficie de carbón existente en el departamento norteño de Cesar.

Por Patricia Garip

Acceso rápido: recursos de **petróleo** crudo de Argus

- Explore más sobre el **petróleo** crudo Argus
- Lea los últimos blogs sobre **petróleo** crudo

Blog de Argus

Nuestros editores y expertos comparten conocimientos y análisis sobre los mercados de energía y materias primas en todo el mundo. Lea las últimas publicaciones de blog para su mercado y región.

Saber más

Noticias relacionadas

10 de noviembre de 2020

Los próximos dos cargamentos de crudo de Guyana se retrasan

El cuarto cargamento de 1 millón de barriles de **petróleo** crudo de Guyana procedente del bloque de aguas profundas Stabroek se retrasó un mes hasta mediados de diciembre debido a una producción menor a la proyectada, dijo el **ministro** de recursos naturales, Vickram Bharrat.

Filtrar:

Petróleo crudo América Latina y el Caribe

09 noviembre 2020

La era Biden para difuminar las fallas en América Latina

Las primeras reacciones de América Latina a la victoria electoral de Joseph Biden en Estados Unidos presagian una difuminación de la división ideológica que la actual administración estadounidense ha fomentado en toda la región.

Filtrar:

Emisiones de energía de **petróleo** crudo de bioenergía **Más filtros**

09 noviembre 2020

DomRep convierte la energía a base de **petróleo** en gas

El productor de energía independiente de República Dominicana (IPP) CESPMP convirtió su planta de **petróleo** de 300MW San Pedro de Macoris para quemar gas natural, elevando a 750MW el volumen de conversiones de **petróleo** a gas promovidas por el gobierno saliente.

Filtrar:

Energía Gas natural / GNL América Latina y el Caribe

Ver todos los artículos >